

### 「目標に対して妥協しない」

高校総体が終わり、部活動では野球部の夏の選手権大会が始まります。学校では、期末考査も終わり、3年生にとって一生を左右する一番大切な時期となります。今日を大切にすることで、未来の自分が大きく変わり、将来の夢が、近づいてくるはずです。寮生活は、高校生活の土台です。毎日の習慣を見直し、大きな目標に向かって自分を成長させましょう。

### 勉強会を実施しました

期末考査に向けて、考査1週間前より、特別勉強会を実施しました。皆真剣に取り組んでいました。高校生活は、人生で一度きりです。勉強に部活に全力で取り組み、3年生で理想の進路先と出会える事を、亀川寮は応援しています。テストの結果が楽しみです。



### 「高校総体を終えて」

平田 一真 (ハンドボール部主将：M3A)

3年間の部活動を通して、多くのことを経験し、学ぶことができました。今回の高校総体では1回戦で負けてしまい、とても悔いが残る結果となりました。しかし3年間きつい練習を共に乗り越え、切磋琢磨してきた仲間とハンドボールができてとてもよかったと思っています。ハンドボールを通して、人として大きく成長できました。就職試験では、悔いが残らないように、筆記試験対策や面接練習に精一杯取り組みたいと思います。

### 「新チームに向けて」

山田 詢 (ハンドボール部新主将：M2B)

高校総体を終え、新チームとして始動しました。新人戦や来年の高校総体で優勝し、全国大会に出場することを目標とし、まずは自分に厳しく、そして仲間たちと切磋琢磨しながら技術向上のため日々の練習を頑張っています。チームの誰一人欠けることなくハンドボールができることへの感謝の気持ちを忘れず、全員で目標達成を目指してこれからも頑張っていきます。

### 夏休みに向けての連絡

夏休み期間は基本的には閉寮としていますが、課外活動・部活動・登校日・中学生体験入学などの行事に伴い、希望者のみの残寮を受け付けています。残寮を希望する生徒は、申込用紙を記入後7月12日(月)までに舎監長へ代金を添えて提出をしてください。**全員、布団の持ち帰りをお願いします。**

#### 【残寮をする生徒への連絡】

- 点呼・・・朝7:00、夜21:00に行う。
- 風呂・・・シャワーのみ。
- 食事・・・予定表で確認。食事が無い日は各自で準備する。

#### 【完全閉寮期間】

8月11日(水) 18:00～8月15日(日) 13:00

### 亀川寮レクレーション

寮生の親睦を深めるために下記の通りDVD鑑賞会を実施します。時間は追って連絡します。内容は各学年のアンケートで決めたいと思います。楽しい思い出をつくりましょう。

#### 【1年生】

7月12日(月)

#### 【2年生】

7月13日(火)

#### 【3年生】

7月14日(水)

場所：食堂